

# Belarus führt ein neues Format des Impfpasses mit QR-Code-Platzierung ein

Von GC - 09.02.2022



Der offizielle Kommentar zur Anordnung des Gesundheitsministeriums der Republik Belarus vom 8. Februar 2022 Nr. 155 "Über das Verfahren zur Eingabe von Informationen in das einheitliche automatisierte Informationssystem zur Registrierung von gegen COVID-19 geimpften Personen" erschien auf der [Website](#) des Gesundheitsministeriums.

Ab dem 15. Februar 2022 wird in Belarus ein neues Format des Impfpasses mit der Platzierung eines QR-Codes für die mobile Anwendung "Reisen ohne COVID-19" eingeführt. Es wird auch ein einheitliches automatisiertes Informationssystem für die Registrierung von Personen geben, die gegen COVID-19 geimpft sind.

Es wird darauf hingewiesen, dass die Bescheinigung der "alten Stichprobe" bis zu dem darauf angegebenen Datum als gültig gilt. Die Erstellung der Bescheinigung der "neuen Stichprobe" erfolgt auf Antrag der Bürger, und die Eingabe von Informationen in das Informationssystem wird obligatorisch. Um den Verwaltungsaufwand für das Gesundheitspersonal zu minimieren, ist geplant, Informationen über das medizinische Informationssystem der Gesundheitsorganisation einzugeben. In Ermangelung eines medizinischen Informationssystems in der Gesundheitsorganisation ist geplant, Informationen über das Portal des Informationssystems einzugeben.

Während des Testbetriebs des Informationssystems wird eine begrenzte Pilotzone organisiert und Zertifikate werden kostenlos ausgestellt. Es ist geplant, dass das Informationssystem bis zum 1. April 2022 im ganzen Land funktioniert.

Ein vollständiges Register der Gesundheitsorganisationen, die an das Informationssystem angeschlossen sind und es ermöglichen, einen QR-Code nach internationalen Standards zu generieren, ist auf der Website des Gesundheitsministeriums unter der Rubrik Aktuelle Informationen zur Prävention von COVID-19-Infektionen verfügbar

Auf Wunsch der Bürger wird es auch möglich sein, die Bescheinigung der "alten Probe" kostenlos an die Bescheinigung der "neuen Probe" weiterzugeben.

Das Gesundheitsministerium erinnerte daran, dass auf dem Territorium von Belarus die Vorlage der sogenannten COVID-Pässe nicht erforderlich ist. Gleichzeitig sind QR-Codes mit Informationen über abgeschlossene Impfungen unter Berücksichtigung der Gesetzgebung des Auslands im Zusammenhang mit der COVID-19-Pandemie zu zwingenden Anforderungen für sicheres Reisen und den Besuch öffentlicher Orte geworden.

Das geschaffene Informationssystem wird es den Bewohnern des Landes ermöglichen, mit der Einführung von Informationen über Impfungen in der mobilen Anwendung "Reisen ohne COVID-19" zu reisen und Geschäftsreisen zu unternehmen.

"Reisen ohne COVID-19" ist ein Projekt des Fonds für digitale Initiativen der Eurasischen Entwicklungsbank (FCI EDB). Ziel des Antrags ist es, die freie und sichere Bewegung der Bürger zwischen den Ländern im Kontext der Coronavirus-Pandemie zu gewährleisten. Derzeit wird die Anwendung auf dem Territorium der Eurasischen Wirtschaftsunion sowie in Tadschikistan, Usbekistan, Aserbaidshan und Moldawien verwendet.

Freigegeben:

**HAUPTBUCH**

<https://galk.by/>

Keine Beiträge zum Anzeigen